



Una nueva masacre ha puesto nuevamente en discusión la II Enmienda de la Constitución de EEUU que les garantiza el derecho a los ciudadanos a portar armas.

Por ello hay un mercado lucrativo de fabricación y ventas de armas. La venta de armas a países extranjeros se triplicó el año pasado, \$66.3 mil millones de dólares, más de tres cuartas partes del mercado global de ventas de armas valorado en \$85.3 mil millones en el 2011. Esto representó un incremento extraordinario en un solo año de \$21.4 mil millones del 2010 al 2011. La crisis financiera había reducido la compra de armas, pero las tensiones con Irán han provocado que países del Golfo Pérsico, Arabia Saudita, Emiratos Árabes, y Omán, que no comparten frontera con Irán, concentren sus compras en la adquisición de aviones de guerras y sofisticados sistemas de misiles. (Fuente: NYT, [THOM SHANKER](#), 8/26/12).

Igualmente se triplicó la venta de armas de asalto dentro de EEUU al otro día de la re-elección de Obama por miedo a que este Congreso apruebe una prohibición de ventas de estas armas en EEUU. Este tipo de arma fue utilizada en la reciente masacre de 20 niños escolares.

Las guerras intervencionistas de EEUU, su prédica de miedo y su producción de veteranos de guerra nutren una cultura de la violencia ampliamente difundida en internet, videos juegos, cine y televisión. La madre de Lanza, una maestra de escuela elemental, pertenecía a un grupo de creyentes en la necesidad de prepararse para una conflagración mundial, por eso su colección de armas. Su hijo asesino representaba claros signos de paranoia, según el perfil informado en la prensa de EEUU.

En Puerto Rico con solo 3.7 millones de habitantes tenemos una población de 112,00 veteranos de guerras de EEUU. La programación en la televisión es importada de EEUU en su mayoría. Por lo tanto nuestros jóvenes están inmersos en la cultura diaria de la violencia. Finalizaremos el año con sobre 1,000 asesinatos.

## **Mirando al Sur: USA: La lucrativa cultura de la violencia**

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo / MINH  
Miércoles, 26 de Diciembre de 2012 03:39 -

---

Como decimos en Puerto Rico, “el que a hierro mata y a hierro vive, algún día a hierro también morirá.”

*\*Mirando al Sur, columna semanal del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico en el periódico del gobierno bolivariano de Venezuela, Correo del Orinoco.*